



UN MODÈLE SENSATIONNEL

Nous vous annonçons dans notre « A-propos » de janvier que Michel Vialatte, notre fervent constructeur Meccano de Marseille, avait réalisé une motocyclette, grandeur nature. Nous sommes heureux d'en publier aujourd'hui quelques photographies qui permettront d'apprécier la perfection à laquelle atteint Michel Vialatte.

Sa motocyclette a une longueur de 2 mètres. Elle est montée sur home-trainer, ce qui permet aux roues de tourner. Le mécanisme vu en coupe retrace le cycle d'un moteur véritable.

Nous renouvelons à son constructeur nos plus vives félicitations.

(Photographies Ch. Bourrelly, Marseille.)